

# 「とにかく危ない」 住宅街の交差点

双方に一時停止なく、事故多発

出合い頭の衝突で車横転 札幌市西区

◇住宅街の交差点 最徐行し、確実な安全確認をしましょう◇

2018/8/8(水) 12:00

8日午前8時ごろ、札幌市西区の住宅街の交差点で、乗用車とワゴン車が出合い頭に衝突し、運転手2人が軽いけがをしました。

住民：「10年くらい住んでいるが、10件くらい同じような事故が発生している」「とにかくここは危ない所。抜け道として利用されている」

現場はどちらの側にも一時停止の標識がなく、以前から事故が多発している交差点でした。

## 酒気帯び運転、助手席の友人も逮捕

酒気を帯びていると知りながら、乗用車で送ってもらうように頼み、助手席に同乗した

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/8/8(水) 18:33

警察は8日、道交法違反（酒気帯び運転）の容疑で、アルバイト建設作業員の男性（44）と、同法違反（同乗）の容疑で無職の男性容疑者（48）を逮捕した。両容疑者とも容疑を認めている。容疑者の逮捕容疑は、30日午前4時20分ごろ、国道で酒気を帯びた状態で乗用車を運転したとしている。助手席の容疑者の逮捕容疑は、運転していた容疑者が酒気を帯びていると知りながら、乗用車で送ってもらうように頼み、助手席に同乗したとしている。同署によると、2人は友人関係で、市内の飲食店で飲酒をして、帰宅する途中だったという。

## 交差点 大型トレーラーが、信号待ちの大型トラックに追突 トレーラーの荷台に積まれた、20トンの鉄骨が崩れ

積替え作業で、3時間通行止め 幹線道路で通勤・通学時間帯

◇2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◇

2018/8/8(水) 18:30

8日午前1時20分ごろ、福島県の国道交差点で、大型トレーラーが、信号待ちをしていた大型トラックに追突、弾みで前方の別の大型トラックにも追突した。大型トレーラーの荷台に積まれた計20トンの鉄骨が崩れ、積み替え作業のため現場付近が約700メートルにわたって午前5時45分ごろから約3時間、通行止めになった。郊外と市街地を結ぶ幹線道路のため通勤・通学時刻とも重なり周辺はかなり渋滞したという。

## 工場で、落下した鋳型に右手を挟まれ重傷

2018/8/8 18:34

8日午前7時ごろ、山梨県の工場で、鋳型の鋳造作業中に作業員の男性が鋳型に右手を挟まれる事故があり、男性（42）が右手人差し指に重傷を負った。作業を行っていた男性が、落下した鋳型に右手を挟まれた。警察は労災事故とみて、詳しい状況や、事故原因などを調べている。